

Jumat Curhat Kapolsek Beber Beserta Warga Desa Sindang Kempeng

Panji R - CIREBON.KINERJA.CO.ID

Aug 11, 2023 - 11:18



CIREBON - Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH melaksanakan Jumat Curhat di Desa Sindangkempeng kecamatan Greged. Kapolsek Beber pun didampingi oleh Kanit Reskrim Ipda Rasdi SH, kanit Patroli Aiptu Sartono, Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani, Kanit Provos Bripka Casmin Bhabinkamtibmas Brigadir Said Husi dan Bhabinsa Sertu Edi.

Dalam Jumat Curhat tersebut dihadiri oleh warga masyarakat Desa masyarakat dan perangkat pemerintahan Desa yaitu kasatgas Desa

Sindangkempeng, ketua LPM, ketuanRW dan Rt desa Sindangkempeng serta ibu- ibu kader PKK desa Sindang kempeng.

Pada saat curhat tersebut salah satu ketu RT dari desa Sindang kempeng tersebut bertanya perihal bagaimana jalur hukumnya jika ada bantuan langsung yang ada di desa tidak dibayarkan tidak tepat pada waktunya.

Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menjawab pertanyaan dari salah satu ketua RT tersebut hal ini jika ada keterlambatan dan sudah ada pembayaran bantuan langsung tunai dana desa tersebut tidak bisa di bawa ke ranah hukum karena kewajiban Kasipem dan Kepala Desa sudah dilaksanakan kepada masyarakat. Jadi jika ada keterlambatan hal yang wajar karena hal ini mungkin ada suatu sistem yang terhambat sehingga adanya keterlambatan. Contoh entah itu mungkin ada perubahan dari data masyarakat yang menerima BLT Dana Desa tersebut sehingga dalam pembayaran BLT Dana Desa ada keterlambatan.

Terkecuali BLT Dana Desa tersebut tidak dibayar sampai akhir habis tahunnya ini baru bisa dilaporkan karena BLT Dana Desa tersebut memang sudah menjadi hak dari masyarakat. Dan ini pun tentunya ada tahapan ataupun prosedur dan pastinya harus ada bukti yang cukup untuk jika dibawa keranah hukum.

Dengan adanya jawaban dari Bapak Kapolsek Beber ini salah satu ketua RT di desa Sindangkempeng kecamatan Greged ini menjadi lebih paham dan jelas sehingga tidak terjadi kesalah pahaman yang akan terganggunya keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH dari tempat terpisah menuturkan melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH Jumat Curhat Ini merupakan sarana dan wadah untuk menampung segala keluh kesah warga masyarakat sehingga bisa memberikan solusi yang terbaik bagi masyarakat sehingga bisa selalu terbina keamanan dan ketertiban masyarakat dan dapat terwujud rasa aman dan nyaman.